
2023年生命安全的演讲稿(优秀10篇)
演讲稿是进行演讲的依据，是对演讲内容和形式的规范和提
示，它体现着演讲的目的和手段。我们想要好好写一篇演讲
稿，可是却无从下手吗？下面是小编为大家整理的演讲稿，
欢迎大家分享阅读。

生命安全的演讲稿篇一

大家好!

我没有亿万家财，所以我并不满足;我没有“回眸一笑百媚
生”的容颜，所以我并不孤傲;我没有出口成章的才情，所以
我并不自满。我在奔跑，我在追求，但亿万家财、艳丽容颜、
不俗的才情我仍然没有，拥有的是父母给予的一颗善于搜索
快乐的心。

快乐与痛苦并存，只是看心灵的选择，痛苦并快乐着并不是
境界，快乐并快乐着才是艺术。

世人寻寻觅觅，都在寻找快乐，但却不知道快乐就在自己身
边，因为他们早已经习惯了把快乐缩小，把痛苦放大，这就
是他们心灵的选择，于是痛苦者更加痛苦，在自己制造的小
角落里自怨自艾，痛苦就像蚕结茧一样把你层层包围，使你
艰于呼吸视听。

站在三岔路口，定神，镇定，冷静，选择我们该走的路。年
轻人就该有年轻的朝气，就像汩汩的泉水一样甘冽透明。

不要让自己在过去的痛苦中沉沦，就算在精力衰竭时也应当
选择快乐，因为快乐就像一个助动器，让你重新找回活力。

屈原一生坎坷而作《离骚》，杜甫颠沛流离而作“三
吏”“三别”，曹雪芹历尽磨难而作《红楼梦》。前人都为



我们作出了榜样，但这些“俱往矣，数风流人物，还看今
朝”。

所以我选择快乐，把快乐扩大，把痛苦缩小，给心灵充分的
氧气，让心灵自由呼吸，自主选择：快乐并快乐着。

所以我追求快乐，把快乐留住，让快乐长存，快乐地追求快
乐，也快乐着追求快乐的过程。

生命安全的演讲稿篇二

大家好!

在此,我将向大家说出我的梦想,几个像梦一样的理想,在今天
我祈祷我的梦想能让上帝听到,放飞到天堂。

有理想并为之奋斗的人一定是坚强的人，有梦想并陶醉其中
的人一定是浪漫的人。在我心中,曾经有一个梦,想做一位诗
人,不求普希金的激情澎湃,但求徐志摩的细腻缠绵,记得孤独
时,用文字做伴,从此不再单身;记得伤心时,把泪雨化做诗行,
抚平心灵的创伤。

人生路上是那样的坎坷,我的梦的旅程也是那样崎岖,我不敢
高攀诗人的山峰。现在我只希望能有一个平静的梦想,梦里
有"小桥,流水,人家",远离尘嚣,摆脱世俗的纷争,那就满足了。
那就是做一名乡村教师。雨果曾说过：“花的事业是尊贵的，
果实的事业是甜美的，让我们做叶的事业吧，因为叶的事业
是平凡而谦逊的。”教师就像那默默奉献的绿叶，时时刻刻
衬托着鲜花的娇艳。史烟飘过，回看今天。师者为师亦为范，
学高为师，德高为范。走上三尺讲台，教书育人;走下三尺讲
台，为人师表。教师不仅是社会主义精神文明的建设者和传
播者，更是莘莘学子们的道德基因的转接者。

投入乡村的怀抱，以满腔赤诚捧起了“普罗米修斯”圣火，



将生命的绚烂融注祖国的花朵，谱写一曲动人的篇章。 “选
择乡村，我无怨无悔”。追求是无止境的，奋斗是没有尽期
的。祖国需要人才，人才需要教育，教育需要教师!只有教师
用行动写下的爱，凝聚着教师的心血，才能穿越时空，震撼
天地，永远镌刻在人们心中。

当我在人生的岔路口选择的时候，我已做好准备，当我从岔
路口走上这条路的时候，我本是一个极平常的人，能做一名
教师，是我今生最大的心愿。全国著名特级教师魏书生竟是
经过150多次申请、六年的努力才实现当教师的夙愿。如今我
已无怨无悔，我愿用我的青春和热血去浇灌祖国的未来，我
心中坚信一句话“选择教师，我无悔”。

记得全国著名特级教师于漪曾深情地对同事们说过：“如果
人的生命有一百次，而且每次都可以让自己选择职业，那么
我将一百次选择教师——这个太阳底下最光辉的职业!”这句
话也道出我的心声，我要把教师这一职业当作一生的事业加
以追求，言传身教，衣带渐宽终不悔;鞠躬尽瘁，一腔热血洒
杏坛。

这就是我的大学我的梦，毕业后到偏远的乡村做一名普通的
教师，一个平凡而无悔的选择。

——我的演讲完毕，谢谢大家!

生命安全的演讲稿篇三

在侏罗世纪，有一个丑陋的国度，那里是蛾的世界。

在一个风雨交加的晚上，她知道，只有在这种天气下，才能
化蝶。但是，她害怕，因为她要经过荆棘，艰难地走出恒久
的死寂，突破“鬼门关”，才能蜕变成蝶。

花儿的劝阻，同伴的劝慰，不要胡乱妄想了，在这种夜晚蜕



化，会被狂风散灭的，不要苟喘了。她无言，悲伤，落
泪……回头的那一刹那，天，依然那样蓝，心底的一个声音，
切断可怜的虚幻吧!

她是很丑陋的茧，如果她害怕痛苦，便只能永远当一个丑小
鸭;她是很丑陋的茧，只有选择痛苦，才能成为美丽的化
身――蝶。

雨来，在风中化蝶;火来，在烟中成灰。两种选择……

终于，狂风中，她破茧而出，羽化成蝶，改变蛾国的传说，
成为蛾国永久的神话。但，她很快就要化风成雨，毁灭在风
雨之中。她无悔，她相信自己的选择，做茧化蚕化茧成蝶的
举动使生命无悔，痛苦，让她的生命演绎精彩，找到无解的
答案。她又一次落泪，表情却是微笑。

狂风袭来，泪水飘扬。她成了风雨中最美丽的标本，永恒的
美丽……

轮回，如此凄美，最感动的起点，瞬间，就成了最感伤的终
点……

生命安全的演讲稿篇四

人们常说：“凡事都要持之以恒，永不放弃。这样才能成功。
”其实换个角度想，你会发现有时候放弃也是一种选择。

生活就像一条路，一条崎岖的路，有很多十字路口。当面对
人生的十字路口，你会如何选择？但是不管你的选择是什么，
最后，你都得放弃一个。

假设我们可以选择自己的性别、长相、国籍……你会怎么选
择？



如果你选择一个女孩，你必须放弃男孩的洒脱、勇敢；相反，
要放弃女生的温柔细腻。

如果选择好看，就必须放弃平凡的平静；相反，我们应该放
弃人们的赞美。

比如现在的明星：周杰伦、张靓颖等。都有耀眼的外表，都
有大家羡慕和敬佩的地方，都有很多粉丝。但当他们选择走
明星这条路的时候，也不得不放弃很多：放弃凡人所拥有的
宁静，放弃拥有隐私的权利。他们去了，粉丝和狗仔队都会
跟着去。他们不能暴露自己的缺点，他们总是保持警惕。

俗话说，“你不能既有蛋糕又吃它。”如果你得到了什么，
你必须放弃它。作为学生，也要学会放弃，放弃那些不切实
际的幻想。放弃不该记住的东西；放弃玩耍的快乐，放弃一
切不利于我们学习和成长的东西。

尽管有很多无奈和不情愿，但我们应该知道，以这种方式放
弃是一个明智的决定，也是一个影响深远的策略。放弃就像
一把剪刀，把生命之树有病的枝叶剪开，让我们放下包袱，
轻装上阵，让生命走得更远。请记住，放弃不是一个希望的
结束，而是另一个希望的开始。

生命安全的演讲稿篇五

我是一名毕业不久的大学生，我有许多同学落脚在繁华的都
市，我也曾有许多美好的梦想，希望走入繁华的都市一展身
手，我也曾整装待发准备成为一名城市白领，然而随着时光
迁移，城市无趣的生活对我心灵的涤荡最终使我明白教育才
是我正确的选择，我报考了20xx年的特岗教师，选择了我的
家乡， 因为我坚信 “如果有一种生活，你没有经历过，就
不知道其中的艰辛；如果有一种艰辛，你没有体会过，就不
知道其中的快乐；如果有一种快乐，你没有拥有过，就不知
道其中的幸福”，这也是特岗生活所带给我的感悟。



说实话，当我成为颜村铺乡小学一名老师的时候，心里感觉
些许的紧张与激动。紧张，是因为第一次面对这么多求知若
渴的学生，不知道怎样说才好；激动，则是因为我是以老师
的身份站在讲台上站在了家乡教育的舞台上。好在伴随着孩
子们亲切可爱的笑脸，孜孜不倦的虚心学习态度，伴随着各
位前辈老师的帮助与指导，伴随着校领导无微不至的关怀，
如今 曾经的忐忑已逐渐变得稳健，对教学方法的掌握由生疏
也变得熟练，无论哪一种发生在我身上的变化，都是在颜村
铺小学里完成的。为此，我想由衷地说一声：感谢各位领导，
感谢各位老师。

老师并不是我小时候的理想。也许是缘分的选择？也或许是
大学毕业为了规避就业压力的选择 ？对于今天选择了老师这
一职业的我，不是因为喜欢而选择，却是因为选择而喜欢，
当然，这一切主要是来自于我的学生们的力量。每一天早晨，
学生们那句：“老师好！”的问候给我带来了一天的快乐；
每一天放学后，随着一声声：“老师，再见！”给我留下了
明天的希望。

记得，有一位老师对我说“一个好的教师将会影响孩子的一
生”，当时我非常的不理解这句话，直到我工作了一段时间
以后，我才真正理解和认同了它。当教师确实是一个良心活，
在我们的生活中很多事情做错了还有改正的机会；一个物体
损坏了， 还可以再补救，但是对于学生来说， 如果耽误了
学习和受教育的机会， 将影响他一生的前途和命运，学生的
可塑性是很大的，他们需要我们的正确指引。所以我们必须
要用高度的责任感和爱心去引导和教育学生。

如果说当初特岗的选择是为了规避就业所带来的压力的话，
那现在的我应该为这种规避而感到庆幸，我无悔当初的选择。
今天站在这里，我想说的是：我会用行动去证明，为我选择
的职业而努力，争做一名优秀的人民教师。

任前方荆棘丛生，我将持之以恒，茫茫学海中，我争取做勇



敢的水手，与所有老师一起，乘风破浪，共赴前程。

青春的脚步如行云流水，青春的岁月容不得半点浪费，让我
们把握好生命中的每一天，以激情为旗，用青春作注，在平
凡的岗位上做出不平凡的业绩。

各位同事，我相信，经过我们大家的辛勤耕耘，我们的教育
事业一定会迈上一个新台阶。我愿在这三尺讲台上，阅历春
秋，苦苦耕耘，用我的爱心、诚心、细心和耐心去换取学生
的开心，家长的放心！

最后： 祝各位领导、各位老师工作顺利、家庭幸福！

我的演讲到此结束，谢谢大家！

生命安全的演讲稿篇六

大家好!

面对众多选择，我常常左右为难。但是，在那一次艰难的选
择中，我庆幸自己能凭借诚信与道德的力量，选出了正确的
答案。

成绩在我眼里十分重要，它能给我荣耀，因此，我对第一名
有着独特的情感。但面对荣誉与道德，一念之差下所做的选
择，很可能会决定一生的方向。至于怎样做这道选择题，只
能看个人的觉悟了。

在一次语文考试中，我竟取得了98分的好成绩，毫无疑问，
我是第一名。那种激动、狂喜的心情，当然是无法用语言来
形容的。

然而，老师讲解时，仍沉浸在喜悦之中的我，发现有一道错
题没被改出来。这一题值一分。而第二名就是97。5了，如果



给老师改过来，我就不是第一了，但如果瞒着老师偷偷改过
来，我就还是第一。我犹豫不决，一边是我的诚信，一边是
第一名的盛名……很快，对荣誉的重视占据了优势。我拿起
了橡皮，打算修改掉我的答案。可此时，我的心里就像蜜罐
里放进来一块苦瓜，滋味很奇怪，刚刚的兴奋之情一扫而空。

我心中很不安，以致于老师叫我回答问题，我都不知道老师
再讲那题。看着老师严肃的眼神，我的心开始动摇。“这样
做真的好吗?虚假的成绩对你来说有意义吗?老师苦口婆心，
时刻教导我们要以诚信为原则。况且，你在老师心目中一直
是一个好学生，你骗得了老师，骗不了自己啊!”心中一个诚
挚的声音对我说道，听着这意味深长的话语，我的心彻底放
松了——下课后，我毫不犹豫地给老师改了过来，虽然失去
了第一，但我很快乐，因为我没有为了自己的私欲而违背道
德!

这件事给我留下了深刻的教导，如果你也面对这样的抉择，
希望你也能做出正确的抉择，不要被利益所诱惑，只有凭自
己真材实料得到的，才是有意义的。

生命安全的演讲稿篇七

大家好!

有人曾将生命形象比喻成是一趟列车上的旅行，这一比喻实
在令人折服。但在我看来，人生则更象一滴水。

随着“哗哗”的雨声，一个个小生命降临到人间……雨停了，
大地焕然一新，而那些小生命――水滴也渐渐苏醒，开始它
们的旅程。初来乍到，这世间的一切都让这些小水滴感到新
奇，但同时感到迷惘，它们还分不清对与错，好与坏。因此
只能顺着溪流流动……不知过了多久，小水滴渐渐有了自己
的思想，因为在它们的道路上开始出现十字路口，这也就意
味着它们要作出选择。在十字路口前，它们各自选择了不同



的路。选择离开队伍走自己路的水滴，有的身陷泥潭，越陷
越深，最终无法自拔;有的流入湖泊，一生微波不兴，碌碌无
为;而那些始终向着大海奔腾而去的水滴，它们心里明白：只
有选择了大海，才能拥有磅礴之势，唱出激昂有力的生命之
歌。

一个人从降临人间经历磨难到生老病死，不正象水滴一般吗?
人在人生道路上总会面临抉择的时候，你选择一条好的路，
前途一片辉煌，但是如果你不慎选错了，你就可能终身无所
事事，甚至身败名裂。现在社会上这种例子很多，一些人因
为吸毒而走上不归路，有的则因为谋财害命而荒废一生，这
些问题的根本原因不就是在人生叉路口的选择吗?古人云：一
失足成千古恨。

后记：漫漫人生路，需要我们做出选择的太多太多，然而只
需要慎重地做好每一次选择，我们将成为命运的主宰者。路
漫漫其修远兮，愿大家一生走好!

生命安全的演讲稿篇八

这说明一个甚么题目呢？援用到我们自己身上，我以为，它
说明我们就业成功与否完全把握在自己手中。

恐怕未几吧！谁想成功就业，就仔细听我讲完，想再升学的
听听也无害啊！

一：学好专业知识。具有高水平的专业知识是我们就业的通
行证。在应聘时，不管你无关专业知识的证书有多少，都比
不上一张重量级的专业证书来得重要，所以要把专业知识学
精学透。现在就业越来越讲求文凭，文凭越高越有益于就业，
所以最好能进修。

二：博专结合。现在社会越来需要“十”字形的人材，即在
专业知识上有所建树外，还应当对其它知识举一反三，生活



中很多例子向我们证明我们最初的目标与终究的结果不一定
相一致，拿我们高中的地理老师来讲他最初学的是物理，到
我们学校应聘时，因我们学校缺少地理老师，他本身对地理
很有研究，就当了地理老师。鉴于此类情况在现实生活中大
量存在，所以我们应当博专结合，成为“十”字形人材。

四：多参加一些课外活动课外比赛。其好处有：首先，培养
良好的心态，在课外比赛中常有胜败，经历活动多了就会在
比赛中总结经验教训，也会在比赛中知道“胜败乃兵家常
事”我们应“一切向前看”这样在应聘时才不会倍感压力而
意志低沉乃至失看自杀。其次，接触更多五花八门的人，帮
助我们了解社会。再次，我们在比赛中取得的证书会在应聘
时给你加很多分，证明你是一个积极份子。

五：培养野心。“不想当将军的兵士，不是好兵士”只有当
你有足够的野心足够的动力时，你才会迎难而上，你才
会“战无不胜战无不胜”，应聘工作失败是常有的事，只有
你有足够的野心，你才会成功。

六：把好“应聘”关。万事开头难，在踏上工作岗位这条路
时，“应聘”无疑是最难，最具有挑战性的。想要把好“应
聘”关，除必要的硬件外，一些必要的软件如：出俗的气质，
得体的穿着，流利的口才，机灵的回答也是必不可少的，所
以在这方面我们一样要培养。

七：条条大路通罗马。上帝为你设你门不是每扇都打得开，
也不是每扇都打不开，当我们确切无力争取时，就要当断即
断，另辟门路。冯巩有句话“别为了一颗歪脖柳，放弃整片
大森林”我们在转变的关键时期千万不能犯大学生的通
病“眼高手低”“高不成低不就”古语有“不以善小而不
为”我们就是“不以利小而不为”聚沙成塔，360行，行行出
状元，你就是其中的状元。

今天就讲到这，记住一句话“成败把握在你自己手中”，我



们下次再见。

生命安全的演讲稿篇九

各位尊敬的老师、评委，亲爱的同学，大家晚上好!

首先我非常感谢就业协会能提供这么好的舞台给我介绍自己，
展现自己，其次我非常感谢在座的每一位朋友们的到来，感
谢大家牺牲周末的大好时间来听我的演讲，是你们给予我站
在这舞台上的信心!谢谢!

我来自电子工程学院08级，名字叫龙辉，龙的传人的龙，光
辉岁月的辉!

首先，不可否认，本人的学习成绩不是很好，各方面的能力
表现平平，在学校里面属于弱势群体中的一员，一直在饱受
着各种小挫折，包括很多竞选的失败，感情受挫，考试担心
挂科。但我知道在我们学校，甚至在社会上，根据28法则，
大多数人属于平常人，牛人只是那百分之20，达到金字塔尖
的也是那一小撮精英;同时我很高兴我能作为那一大撮中下水
平的一员来这里发表让我们无法望而却步的“就业与创业”
的一点想法，我知道在座的大都是学校的社团强人，精英学
子，桂电未来的骄傲。有些地方和我不可苟同也不要见怪!

我很高兴和大家一起分享我们目前共同关心的话题“大学生
就业与创业”，首先我想问大家一个问题，对于大学里面所
学的专业是不是自己所喜欢的?学起来很起劲!能举手示意一
下吗?。不是很多，全国的水平是6%。是的，我们当初开始都
对所选的专业不是很了解，而且对于自身的兴趣，性格方面
都不是很了解，就胡乱的选了个专业，或许当初都不是自己
选的，而是妈妈说的，或他妈说的。

说真的，我对自己所学的专业也不是很喜欢，以后自己估计
不从事专业对口的工作。我们学校大多数是工科的学科，学



起来不是那么的容易，在没有兴趣的情况之下，学起来会感
到比较的吃力，开始感到迷茫和无助。

先让我们先来看看成功人士对就业和创业的见解!

在新华都担任总裁年薪十万的打工皇帝唐骏给我们道出了在
他职业发展过程中胜利的法宝，而毕业于一所师范学院的马
云，对it一窍不通，开始只知道接受邮件，浏览网页，确成为
了电子商务的领军人物，成就了it的神话。他们的就业与创业
的成功我们虽然无法复制，但是我们可以从中有所感悟!

唐骏当年在学校的成绩也不是很好，中下水平，马云读的是
一般的学校，至少对于我们这些学习成绩中下的学生一点希
望。我可以很大声的说我们未来同样满怀梦想，不断追求虽
然我们现在什么也不是。透过现象看本质，他们取得的成功
是很多方面综合因素使然。

所以对于面前的弱势状况，我大可不必担心，但是我们也同
样可能对自己做好职业生涯规划，对于未来的竞争。毕业先
就业，再择业，如果条件成熟的话选择创业。

某个十几年的hr的高管，最大的感慨就是：职场发展中，只
要敢想敢做，没有什么事情是不可实现的。人生成功的重要
因素：背景、靠山、人脉、金钱、工作、地位、能力、机会、
发展前景，即使你一无所有，但只要拥有坚忍乐观的精神、
训练有素的职场技巧、果敢迅速的行动能力，你就能成功，
你也会惊诧人生竟有这么多机会!最终，你将凭借自己的力量，
实现“面向大海，春暖花开”的人生梦想。

谢谢大家!

生命安全的演讲稿篇十

大家好



我演讲的题目是‘教师，我无悔的选择’，我曾听过这样的
感叹，我生不逢时，没赶上英雄时代，要不我也会扬名天下！
我也听过类似的抱怨，我时运不佳，没摊上个好岗位，否则
咱也不想当孩子王。但我却要说，选择教师，我今生无悔。

96年的盛夏，带着对明天的憧憬，走上了三尽讲台，实现了
我的梦想。虽是偏远，落后的农村中学，我却异常满足。一
天到晚和孩子们打交道，我觉得很有意思，很有乐趣。天真
活泼，心地善良的孩子们，在我的教育下，一天比一天懂事，
一天比一天成熟。我看到了教育的力量，也深深地爱上了自
己的事业。

我知道做教师很累、很苦，但为了自己的理想，我依然会去
追求，去汹涌的海浪中搏击，去险恶的高山攀登，也许有暴
风雨，惊涛骇浪，也许道路崎岖，但我依然会用欢笑、用歌
声去填坎坷，我会用欢快的笑声迎接初升的太阳，我会用放
飞的心去面对我的工作、生活。

苦中寻乐，我也品味到了教育的幸福。试想一下，有什么能
比从事教育事业所收获的精神财富更多呢？让我们闭上眼睛，
想一想这样的情景：课堂上，看着一双双求知若渴的眼睛，
你能三心二意吗？课外，一个个学生围着你，用崇拜的眼神
期待着你，你能不热血澎湃吗？节日来临，一张张饱蘸着学
生敬意的贺卡飞向你的时候，你能不激动吗？夜深人静，就
着一盏孤灯，品读着一封封信件的时候，你能不感到幸福吗？
这一幕幕，只有为人师者，才能亲身经历；也只有细细品味，
才能坚定你的选择。

印度大诗人泰戈尔说过：“花的事业是甜蜜的，果的事业是
珍贵的，让我干叶的事业吧。因为叶总是谦逊地垂着她的绿
荫的。”的确，我也是一片平凡的绿叶，虽平凡但无悔，虽
平凡但无私。我对演讲完毕，谢谢大家！


